

L'EMBELLIE, UN VENT DE CRÉATIVITÉ SOUFFLE SUR LA VILLE

Dès le 3 juin, la toute première Maison des Créateurs ouvrira ses portes à Deuil-La Barre sous le doux nom de L'Embellie. Portée par quatre créatrices passionnées, cette boutique-atelier promet de vous accueillir dans une atmosphère chaleureuse avec un florilège d'objets à offrir.



Un projet collectif et inspirant

À l'origine de cette belle aventure, Laurence, créatrice de bougies aux senteurs envoûtantes. Après avoir longuement mûri son idée, elle a fédéré trois autres talents : Eden, magicienne des textiles pour bébés ; Rose-Marie, passionnée de décoration en bois flotté ; et Florence, céramiste aux doigts de fée. Ensemble, elles ont imaginé un lieu à leur image, élégant et convivial, où la créativité est reine. Il n'est pas question d'oublier Astrid, créatrice de bijoux déjà à la tête d'une boutique à Herblay, qui apporte son aide et son expertise au montage de ce projet.

Un vivier de talents

Si ces quatre créatrices sont présentes à tour de rôle, elles seront rejointes, du mardi au vendredi, par un créateur invité. D'autre part, chaque samedi, deux nouveaux artisans « en résidence » seront présents pour partager leur savoir-faire. Bijoux, maroquinerie, savons, accessoires de coiffure... Les propositions ne manqueront pas !

Un lieu vivant et évolutif

L'Embellie accueillera environ 17 créateurs qui se succéderont tout au long de l'année pour des périodes de trois mois, garantissant

un renouvellement constant de l'offre. Seul le mois d'août fera exception, laissant place à une pause bien méritée.

Un esprit collaboratif et festif

Au-delà d'un simple espace de vente, L'Embellie veut être un lieu d'échanges et de partage où l'esprit d'équipe est une règle d'or. En effet, les créateurs présents auront pour mission de mettre en avant chaque objet de la boutique et pas seulement leurs propres créations. Par ailleurs, une fois par trimestre, une grande soirée sera organisée pour permettre aux visiteurs de rencontrer les créateurs. Enfin, L'Embellie ouvre grand ses portes aux artisans passionnés : si vous êtes créateur et souhaitez rejoindre l'aventure, n'hésitez pas à leur proposer votre candidature !

Ouverture officielle le 3 juin

Inauguration le 6 juin (sous réserve de modification – restez informés sur les réseaux sociaux de la Ville)

>>> 15 rue Charles de Gaulle

Du lundi au samedi de 10h à 19h

 lembelliecreative



BRAVO !

La Ville de Deuil-La Barre est très fière de compter Station Burger parmi ses commerçants.

Le mercredi 2 avril dernier, le restaurant deuillois a gagné la finale régionale Île-de-France comptant pour la Coupe de France du Burger avec son Tissot de la Varenne. Félicitations également pour son classement dans la liste des 10 finalistes pour le coup de cœur du jury ! À venir déguster, avec ou sans modération, au 41 rue de la Gare. ■